

AGRESIÓN: CSS ABRE UNA INVESTIGACIÓN CONTRA AGENTE DE SEGURIDAD

P 3. HECHOS

MANTIENEN DETENCIÓN A DIRIGENTE SINDICAL POR BLANQUEO

P 2. HECHOS

P . 12. PLAY

HOY, LOS FEDERALES DE CHIRIQUÍ ARRANCAN CON TODO EN LA SERIE DEL CARIBE

Lineth Torrero / El Siglo



DOS MUERTOS Y CUATRO HERIDOS EN ACCIDENTES DE TRÁNSITO

Un peatón murió tras ser atropellado en El Parador, mientras que en Coclé, cerca del chorro El Macho en el Valle de Antón, otra persona perdió la vida y varios acompañantes resultaron heridos en un accidente

P 15. LA ROJA



Un chapistero de 59 años fue hallado sin vida en Altos de Vista Alegre, Arraiján, tras una presunta riña. Familiares aseguran que el hombre defendía unas zapatillas que le habían robado y que era víctima constante de acoso.

Página 14. La Roja

Lo matan por un par de zapatillas



WYZNICK ORTEGA GANA UNA BATALLA CONTRA UNA INFLUENCER

P 8. PLAY

EL TESTIMONIO DE LUCHA DEL FOLCLORISTA JORGE AQUILES

P 7. PLAY



Redes Sociales

Miguel Victoria / El Siglo

B/35

@elsiglodigital Lunes 2 de febrero de 2026



AMOR Y CARNAVAL

Inició el segundo mes del año; es más corto y trae consigo la fiesta del rey momo en todo el país. Y también se celebra el día del amor y la amistad.

Llegaron en un auto y dispararon sin piedad

LEADIMIRO GONZÁLEZ

LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

La calma del sábado en la comunidad de Río Rita Sur, en el corregimiento de Nueva Providencia, provincia de Colón, no fue interrumpida por la brisa del verano, sino por el estruendo seco de la pólvora.

En un rincón de la Transístmica, el destino de Leonardo Flores, de 33 años, quedó sellado entre el concreto de una cancha de juego y las paredes de una abarrotería local.

Según los reportes policiales, un vehículo llegó a la escena como un presagio de muerte. De su interior descendieron sujetos armados que, sin mediar palabra, desataron una lluvia de disparos contra Flores. La víctima recibió impactos en el tórax, codos, manos y el brazo izquierdo.

En medio de gritos y desesperación, Flores fue



MUERTE

Las balas están cobrando la vida de los jóvenes. En este caso fue un hombre de 33 años quien resultó acribillado.

trasladado al cuarto de urgencias de la Policlínica Don Laurencio Jaén Ocaña, pero falleció durante el trayecto.

Aunque las autoridades judiciales mantienen el caso bajo investigación, no se descarta que el crimen esté relacionado con viejas rencillas.

Con este hecho violento, la provincia de Colón cerró el mes de enero con ocho homicidios, según el conteo de El Siglo.

'Se recogen cadáveres a cada hora y a cada minuto'

EEF

KINSANA

TRAGEDIA. El número de muertos en un deslizamiento de tierra ocurrido en una mina de coltán de la localidad de Rubaya, en el este de la República Democrática del Congo (RDC), han subido a unos 300, confirmaron a EFE un líder de la sociedad civil y un exjefe local.

El derrumbe ocurrió el jueves después de que lloviznara sobre esa mina de coltán, situada en la jefatura de Mupfuni Kibabi, territorio de Masisi, en la provincia de Kivu del Norte, un territorio bajo control del poderoso grupo rebelde Movimiento 23 de Marzo (M23).



"Se recogen cadáveres a cada hora y a cada minuto. Las labores de rescate no están organizadas. Cada uno hace lo que puede para encontrar los cadáveres de sus conocidos. Teniendo en cuenta los cadáveres encontrados desde ayer, sumamos provisionalmente más de 300", dijo a EFE por teléfono Ngendu Mwabura, que ejercía como jefe local de

Mupfuni Kibabi hasta que fue apartado por los rebeldes, si bien todavía reside en la zona.

La mayoría de fallecidos son mineros artesanales, pero también murieron pequeños comerciantes que trabajaban en los alrededores de la mina y residentes de las aldeas circundantes, algunas de las cuales fueron arrasadas por el derrumbe.

Jubilados: así será el pago esta semana

EMILY TORRES M.

ETORRES@ELSIGLO.COM.PA

css. La entidad informó que el próximo pago a jubilados y pensionados se realizará durante los primeros días del mes de febrero.

Según el calendario oficial, los beneficiarios que reciben su pensión mediante depósito bancario (ACH) o caje-



ros automáticos podrán disponer de sus fondos el miércoles 4 de febrero. En tanto, quienes cobran a través de cheque físico deberán acudir a los puntos de pago habilitados a partir del jueves 5 de febrero.

La entidad recordó a los jubilados y

pensionados la importancia de verificar su método de pago y mantener actualizados sus datos, a fin de evitar retrasos o inconvenientes al momento de cobrar.

La CSS reiteró que cualquier información relacionada con pagos debe consultarse en los canales oficiales.